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こころの病と闘っている人々と千葉大学生や周囲地域との協働の会   地域活動支援センター 「けやきと仲間」  

平成 25年 9月 1日（第 101号） 

 

 

 

 

 

 

酷暑の夏・大学畑の水まき作業も汗だくです。
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みなかみ旅行 

群馬県の水上へ行って来ました。ヘルパー講習で一緒だったＫさんとＨさんと一緒でした。 

色々トラブルがありました。 

まず上野駅で集合なのに遅れてしまいました。更にキオスクで買い物した時にsuica を忘れてしまいました。でもホ

ームに上がった目の前のキオスクで名前だけ言ったら見つけてくれてＪＲ東日本に感謝です。日頃の生き方がヨカッ

タンデスカネ…。 

ところで水上は何もなくて、生どら焼きが名産ナンデスガ、近くの渋川に遊園地があり、谷川にはロープウェイが

あります。千葉市の障害者手帳は使えないと思っていたら、仲間は持ってて使えて僕だけ手帳申請の関係で持って行

かなかったんですね。バカですね僕って。普通分からなかったら聞くだろとツッコミ入りそうです。おまけにアトピ

ー用の薬まで持って行かなかったんですね。本当救いようがないです。自虐ネタでごめんなさい。 

水上は人々が優しくて逞しく生きてます。今回は１日目は温泉でのんびり、２日目は谷川のロープウェイのあとカ

ラオケと将棋もしました。最終日は宿のチェックアウトが10時で、ＳＬに乗る15時20分まで５時間なにするかという

話になり、そこで渋川まで行って散策して、水上に帰って来て、全体的には楽しかったです。 

Ｋさんはもと国家公務員だったのですが、病気になってやめて作家になろうとしてました。うるさいけど聞き上手

で、苦労しただけあって見習うところが多くあります。恋人募集中です。Ｈさんは障害を知的・精神両方持ってます。

重いです。よく吐くんです。幻聴が聞こえすぎててひとりごとが多く背中を押し付けます。 

ぼくは浪人の時死にたくなって、親が入院させました。でも臆病者でバカで変なことをしてしまうどうしようもな

い病気の人です。英語とオセロが好きで未熟で、自尊心が強く、余計なことしてしまいます。 

それらを水上の旅行で感じました。 

 水上は与謝野晶子の史跡があります。すごく空気の美味しいところですが可愛い女の子はいないそうです。整体師

のおじさんがおっしゃってました。6時起きですって。アトピーのツボ知らないそうです。水上より千葉のほうが整体

は良いみたいです。 

 話は変わります。ＳＬです。売り子さんが乗ってました。一緒に写真を撮ろうとしたら、Ｋさんが普通そんなこと

はしないんだよ、って言ってました。 

ＫさんとＨさんはメンバーになりたいとか、けやきに来たいとかいってました。ピアサポの利用者にもなりたいみ

たいで、Ｋさんは物件探してて千葉市に住みたい、良いところだからとも言ってました。 

 

文：中村一博さん 
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初めまして、8月から入会した滝口です。 

8 月に入会された、滝口茂鷹さん（29 歳）がインタビュー形式で応じてくれました。 

 

8 月 20 日(火)、若葉保健福祉センターに勧められて、母と来ました。優しい方ばかりだなとホッとしました。 

 

8 月 21 日(水)、午前中、プログラムのウクレレに参加しました。10 年以上前に、楽器屋さんで手にしたとき

はコードがわからなかったのですが、榎さんの教え方がお上手で、「メリーさんのひつじ」などの懐かしい曲が

弾けて嬉しくて、楽しかったです。趣味のエレキギターとはまた違った良さがあるように感じました。 

午後は、美輪明宏の講演会に行きました。散歩中に見つけたポスターに誘われて行ったのですが、ちょっと疲

れ気味だったのに、美輪さんの黄色の髪を見て、元気が出てきたのには驚きでした。黄色って精神にも良いんで

すね。90 分の予定をオーバーして歌も歌ってくれてました。「不幸だと考えるんじゃなくて、私は幸せなんだと

いうことを、先に数えなさい。自分も昔はそうだった」と言っていましたが、印象に残った言葉です。 

また、美輪さんが以前、手も足もないような障害を持つ方たちがいらっしゃる施設の見学に行った時の話も印

象的でした。その方たちが、一斉に美輪さんの方に体を向けたそうで、それは、そこの介護人さんたちが「初め

ての現象です」と驚かれたくらいのことだったそうです。「お前には、手もある、足もある。トイレにもひとり

で行けるじゃないか」というテレパシーが美輪さんに伝わって来たそうです。 

今後の自分におおいに役立ちそうな講演会でした！ 

 

8 月 22 日(木)、パソコン教室に参加しようと思って来たのですが、少し遅くなってしまい、皆さんと談笑して

終わりました。9 月 3 日のたいよう号バス旅行に参加することに決めました。 

 

8 月 23 日(金)、施設長に「けやきメールの記事にしたいのですが」と、協力を求められました。中学の時の不

登校や、入院、通信高校、自動車専門学校、何カ所かの職場での経験、イジメや、労災で休んだことなどを話し

ました。施設長は「とにかく、ゆっくり進みましょう。急がないが良いと思います」と言ってくれました。 

 

これからよろしくお願い致します。 

 

8月 6日～9日、千葉大学看護学部学生１名の実習生を迎えました。 

 

今回はお一人のみでしたが、他の学生さんよりも 1 日長い 

4 日間の実習だったため、ソフトバレーボールから始まり、 

絵画や花壇整備、けやきんちへの訪問、カラオケなど 

とても密度の濃い時間を過ごすことができました。 

4 日間ありがとうございました。 
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絵画作品

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月の川柳

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


